



# Les engagements des candidats élus

27 juin 2012



## Elections Législatives 2012 La Palestine est aussi l'affaire des parlementaires

A la suite de l'interpellation par la Plateforme Palestine des candidats aux élections législatives, 31 candidats élus ont répondu au questionnaire de la Plateforme sur plus de 150 réponses.

Sur ces 31 réponses, **16 élus se sont engagés sur une ou plusieurs des propositions de la Plateforme** : reconnaissance par la France de l'Etat palestinien, coopération militaire et sécuritaire entre la France et Israël transparente et respectueuse du droit, traçabilité des produits des colonies israéliennes en France et dans le reste de l'Union européenne. 11 élus appartiennent au PS, 3 au Front de Gauche, un de EELV et un de l'UMP.

- Les 16 candidats élus qui se sont engagés sur les propositions de la Plateforme Palestine :

<http://www.palestine-nos-elus.org>

- Retrouvez ici la synthèse des 31 réponses : <http://www.palestine-nos-elus.org>

- Retrouvez ici la cartographie des réponses : <http://www.palestine-nos-elus.org>

• Emplacement : Vous êtes ici : Accueil > Agir > Campagnes > Campagnes passées > Elections législatives 2012 - les réponses des candidats >

• Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Les-engagements-des-candidats-elus>